

De Boulay à Bouzonville

■ ASSOCIATION

les ailes de la nied

Bouzonville a son club d'aéromodélisme

Férus de modèles réduits, neuf passionnés de Bouzonville viennent de créer leur association de modélisme. Celle-ci s'orientera vers la formation des enfants, à la fois en construction et en pilotage. Présentation.

Le regard d'un enfant peut conserver bien des choses.

Celui qu'était Xavier Kieffert a gardé en mémoire l'image de son père affairé à construire des avions en modèles réduits. « Il a commencé après guerre à faire voler des planeurs. J'ai vu des photos. Il pratiquait le vol libre, le vol à méche, le vol circulaire. » L'homme qui est aujourd'hui libraire à Bouzonville, vient de créer avec des amis Les ailes de la Nied, une nouvelle association d'aéromodélisme. L'assemblée constitutive a eu lieu il y a quelques jours. Lui a construit en 1975 son premier avion radio commandé « à Rozérieulles, chez les Dragons. »

L'association sera plus spécifiquement tournée vers les enfants. « Nous souhaitons assurer une formation en aéronautique de base par l'enseignement de l'aéromodélisme et des sciences et techniques qui s'y rattachent. » Six mois de concertations ont été nécessaires.

Neuf membres composent cette nouvelle équipe. Tous ont conscience que beaucoup de travail reste à faire.

« Outre l'administratif, nous devons trouver une salle pour pratiquer en indoor et un terrain pour les vols à l'extérieur. Notre projet a reçu un réel enthousiasme de la municipalité, qui devrait demander les autorisations légales à la créa-

tion d'une piste, a priori derrière la zone Ecopole. »

« Partir d'un croquis et arriver à un avion »

Le club s'articulera autour de deux axes : la construction et l'apprentissage du vol. « Ces modèles réduits sont loin d'être des jouets. Ils sont extrêmement techniques et nécessitent une connaissance des mathématiques et de la technologie. Ensuite, on ne peut plus s'en passer. On débute avec des planeurs et on finit par corser de plus en plus les choses », sourit Xavier Kieffert. En plus du savoir-faire, ils acquerront de la confiance en leurs capacités.

« C'est une telle réussite de partir d'un croquis sur une feuille et d'arriver à un objet qui tient en l'air ! » Sans compter l'entraide entre les uns et les autres.

Christophe Gross, le vice-président de l'association, y voit un autre atout. Il y a une dizaine d'années, le Bouzonvillois a subi un accident de la route, qui l'a assis momentanément dans un fauteuil roulant. « À ce moment-là, on croit que l'on n'est plus capable de rien. C'est un ami qui m'a conseillé de pratiquer l'aéromodélisme. J'ai repris goût aux choses de la vie. » Une section handivol pourrait ainsi voir le jour.

Outre la formation des jeunes au sein de l'association, Les Ailes de la Nied nourrissent l'idée d'un partenariat avec la



Le groupe est pressé de commencer les activités. Photo R.L.

Providence et l'Enim de Metz. Des contacts ont déjà été entretenus avec Joseph Parlagreco, le directeur de l'institut. Si le projet, inscrit dans le cadre des Cordées de la réussite, voit le jour, une personne de l'association sera présente en milieu scolaire 2 heures par semaine.

« Qu'est-ce qu'il y aurait de plus beau, qu'un des gamins qui reviennent dans 15 ans, nous dire qu'il est devenu pilote ? Là,

je sais que j'aurais réussi quelque chose de beau », souffle Christophe Gross. Sûr, en tout cas, que le nez en l'air et les

Claire PIERETTI.

Le nouveau comité

Lors de l'assemblée générale constitutive, le comité a été élu : président : Xavier Kieffert, vice-président : Christophe Gross, secrétaire : Pascal Tarnillon, secrétaire adjoint : Nicolas Pielawski, trésorier : Didier Pielawski, assesseurs : Eric Kettenhoven, Fabien Hym, Michel Turco, vérificateurs des comptes : Jean-Noël Martin et Damien Weiland.

■ BOUZONVILLE